

スーパーの卵でウズラを孵化させたよ



今回のペットコーナーは市ノ瀬の岡崎さん宅のウズラの「チョコ」♀です。年末にご家族と偶然お会いして、「ウズラ買ったからみにおいでよ」とお誘い頂き、取材に走りました。両手に収まるぐらいの大きさで、可愛らしい雑柄の背中です(そもそもウズラはキジ科の鳥です)。鶏や鳩のように首を前後に動かして歩き回ります。背中のマーブル色と偶然「チョコボール」のCMを見てから「チョコ」と命名したそうです。

つぶらな瞳がかわいいです

きっかけはウズラを飼っている会社の同僚からのお誘いで。「チョコは'オークワ'で買ってきたんや」とご主人の言葉をはじめに聞いた時には耳を疑ったのですが、実はペットショップから買うのではなく、スーパーで買ったウズラの卵を孵化器で孵化させるのです。職場の同僚から孵化器を借りて待つ事17日。一回目は無精卵ばかりで失敗したそうですが、2回目の挑戦でようやく成功。12月23日に生まれました。1ヶ月程で大人になるそうで今では立派な成鳥です。生まれたての時は毛もフサフサでひよこのように可愛らしかったそうです。チョコの好物はもやし、ミルワーム、青ネギ。特にミルワーム(小さいミミズのような生き物)をピンセットでつかみ「チョコおいしいよ～」とのかけ声に「チョコチョコチョコ」と足音を立てて素早い駆け足で駆け寄ってきます。そして岡崎さんが高い位置にピンセットを上げるとチョコが「ちょうだいちょうだい」といわんばかりにジャンプをします。他にも好きな砂浴びをさせてあげたり、和気あいあいした家族に囲まれて、さぞかしチョコも幸せそうにみえました。

すっかりチョコに虜になったご主人は、とうとう孵化器まで購入しました。近いうちにオスを孵化させて、「チョコ」の子供をつくりたいそうです。ご主人曰く、ウズラの卵は朝来の「オーコブ」だと無精卵が多いからハズレが多くて、オークワはまだ当たりが多いかなと。

最近できた「エヴァーグリーン」はどうなんでしょうかね??
また成功したら雛をみせてくださいね!



購入した孵化器です。フカミでは売ってません



ウルトラC級のジャンプ!

25年 4月
フカミ こそ!

電化生活のお話やら当店の楽しい情報を、勝手にお届けします。お気づきの点やご感想など、是非お聞かせ下さい。

毎日、元気に明るくやろうよ!



パナット アクティブカミ
上富田町岩田1533-1
電話47-2004 FAX47-2994
fukami@panat.jp
営業時間 朝 8:15~夜 7:30
定休日 正月・5月GW・盆

沖縄旅行へ行ってきました!

神園元気

20日程連勤して、連休を頂き沖縄旅行へ行きました。沖縄は既に半袖、半パン。...と言うわけではなくて、シャツを羽織って過ごしやすいぐらいの気候でした。

沖縄と言えば「ハブ」が有名ですが、こちらの「ハビ」(まむし)とはクサリヘビ科で同じ仲間だそうです。かつて「ハブ対マングース」のショーで



脂汗たくさんでした。

有名な「ハブ博物館」という施設に立ち寄りしました。今では動物保護法の問題から行われていないそうですが、変わりに(?)腰回り20cmぐらいあるニシキヘビと記念撮影。顔はニコニコ。脇から汗ダラダラ。ぱっちり記念撮影できました。

続いて、自然の沖縄を満喫しようと、海へダイビングして、パラセーリングで空を飛びました。「パラセーリング」とはパラシュートを縄一本で下から船に引っ張ってもらい風揚げのように空を飛びます。日本で唯一200メートル飛ばしてくれるお店で、200メートル上がった時は、沖縄本島を挟んで太平洋と日本海が一望できて、まさに鳥になった気分でした。ジェットコースターとか苦手な性分ですが、不思議と全然恐くありません。

濃縮な沖縄旅行を満喫して、関西空港に着きました。やっと家路だと、車に乗ろうとすると車が開きません!何と鍵を沖縄に忘れてしまいました。ガッ!嫁さんはお冠、仕方がないのでその晩は空港に泊まりました。その早朝には淡路島の地震で起こされて怖い思いもしました。朝から社長に迎えに来ていただき帰れました。(本当にすいません)

小学校の頃「学校に帰るまでが遠足です」とよく言われましたが、先人はよく考えた言葉だなあとしみじみ。色々楽しい旅行でした。

また沖縄にいきたいなあ。



200m飛んでます。下から見ると点です。